

Fecha 08.08.2010	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

GDF sale *de compras* en La Malinche

SARA PANTOJA

El gobierno del DF podría comprar más casas y predios en la colonia La Malinche que quedaron en medio o alrededor de lo expropiado por la **construcción** de la Supervía Sur-Poniente.

Durante un recorrido en la zona, Héctor Hernández Llamas, secretario de Coordinación Metropolitana y Enlace Gubernamental, encontró al

menos tres predios y casas que quedaron entre las expropiadas y que tienen el letrero de "Se vende".

"A ver, busquen al dueño, díganle que se la compramos", ordenaba el funcionario, quien explicó que la adquisición sería sólo si el dueño desea

vender, pues reiteró que no habrá más expropiaciones. Dijo que en esos lugares se pueden construir áreas verdes con juegos infantiles.



Héctor Hernández (izq), encargado de las expropiaciones para dar paso a la Supervía, realizó un recorrido por la zona

